



J.-C. Poulet, L'échec de la réforme des rythmes scolaires. Se mobiliser pour une école citoyenne, écologique et coopérative

mardi 6 février 2018

J.-C. Poulet, *L'échec de la réforme des rythmes scolaires. Se mobiliser pour une école citoyenne, écologique et coopérative*, Paris, L'Harmattan, 2017, 104 p.

- La réforme des rythmes scolaires est aujourd'hui largement remise en cause. Dans cet essai, l'auteur analyse la raison de cet échec ainsi que la polémique qui a accompagné la mise en place de la réforme. Pourtant, cette dernière, au-delà d'organiser les apprentissages scolaires sur quatre jours et demi plutôt que sur quatre jours, était une occasion de mutualiser l'ensemble des initiatives du territoire. C'est ainsi qu'elle fut pensée et appliquée dans la ville de Bessancourt dont le projet éducatif figure dans l'ouvrage.
- **Jean-Christophe Poulet** est maire de Bessancourt depuis 2001, ainsi que vice-président de la communauté d'agglomération du Val Parisis (val-d'Oise). Enseignant de formation, il est directeur de l'Ecole de la deuxième chance en Val-d'Oise et intervient à l'Université Paris-13.